

# 恐れずに前へ

～昨日までの自分(達)を越えて～

発行者 姫野 倫理

## 感動をありがとうございました！

### 学習発表会を通して、学んだことや成長したことはなんですか？



準備では三年生が中心として一・二年生に指示を出したり、先生の前に自分たちから行動することができたし、周りも見えてできたと思いました。また、これはこうしたほうがいい、など自分たちで考えて行動することができたと思いました。

本番の発表ではみんなが恥ずかしさを捨てて、相手に伝わるような声、身振り、手振り、などができたと思います。また、それぞれが自分の役割を果たしてできていい学習発表会になったと思いました。今回の発表を通してみんなコミュニケーション能力がさらに高まったと思いました。

私は、大きく3つのことを学びました。1つ目は、自分の興味のある職場やそれ以外の職場についてです。9月のはじめに職場に行き実際に体験をしました。緊張したけど、その仕事について学ぶだけでなく、人間性などについても学びました。私がいったところ以外の仕事についてもしれたので良かったです。2つ目は、恥ずかしがっては何も始まらないことです。私は、保育士さんだけではなくおじいさんの役もしました。最初は演技では、恥ずかしいという気持ちが出てしまいうまくすることができませんでした。ですが、周りの人の演技を見た際に自分も「もっと頑張らないと！」と思いました。本番でも恥ずかしさは消えないけど、その気持ちを乗り越えていい演技ができたので良かったです。3つ目は、大きなものを完成させるには一人ではできないということです。私だけでは、学習発表会はこんなにうまくいかなかったし、学習部の人達が昼休みなどを使って計画をたてていなければスムーズに進まなかった、私一人ではなくみんなで一つになって取り組むからいいものが生まれたんだなと思いました。私は、よく一人で物事を進めようとするけど一人で無理だったら人に手伝ったりしてもらって人を頼ってより効率よく進めていきたいです。



学習発表会を通して、「協力する」ということを学びました。学習発表会で使った道具やセリフなどは、自分たちで作りました。完璧な劇をするまでにはとても時間がかかったけど、総合の時間や昼休み、放課後の時間を使って、完璧な劇をすることができました。その中で道具などが完成していなかったら、みんなで作ったり、どうしたら劇が面白くなるのかなどを考えたりしてみんなで協力しながら思い出に残る学習発表会を作ることができました。一人でやるよりもみんなでやることで楽しさや絆が生まれてくるとわかりました。学習発表会を通して、改めて協力する大切さを知ることができました。

個人として、人の意見を聞いたり、相手の意見を聞くことの大切さを学びました。もし自分だけの意見や相手の意見だけで劇をやっていたら面白くなっていなかったと思うので、これからも、相手の意見も尊重しながら、自分の意見も持つようにしたいです。学級として協力することの大切さを学びました。一人ひとりが本気でやることで面白くなったと思うのでこれからも全力で何にでも挑戦していきたいです。成長したことは恥ずかしがらないことです。どうしても人前に立つと緊張してしまいます。だけど、人前に立つことの面白さもあるので、今後も恥ずかしがらずに堂々と行動したいです。



## 大きなカブ

～平戸より愛をこめて～